

Trois frères dynamiques



L'agrandissement de l'usine vu de l'extérieur.

(Niederhauser)



Une équipe dynamique, en plein travail.

(Niederhauser)

Affolter SA, conduite par trois frères dynamiques est en pleine expansion. Dès 1994, la surface utilisable a passé des 1000 m², de l'usine de la rue du Pont, à 2500 m², en 1994, avec la réalisation de la première partie de la nouvelle usine. Aujourd'hui Affolter SA dispose d'une surface de 3800 m², suite au dernier agrandissement. Une expansion fulgurante pour une entreprise qui ne cesse de renforcer sa position dans les marchés du haut de gamme.

Jeudi 1er juillet, c'était jour de fête dans l'entreprise Affolter SA. Marc-Alain Affolter, s'est adressé

aux invités, artisans et autorités communales en ces termes: «Je vous souhaite la bienvenue à notre petite inauguration. Petite, en regard de l'organisation qu'elle a demandée, par contre, grande et importante pour nos deux sociétés.»

En pleine expansion

La nouvelle construction inaugurée en automne 1994, c'est en 1996 déjà que les dirigeants d'Affolter SA ont donné le mandat au bureau Heimann d'étudier un agrandissement, bien que la décision ne soit pas encore prise. Il s'agissait d'assurer l'avenir. Les événements ont donné raison aux trois frères Affolter, Marc-Alain, Jean-Claude et Michel. Grâce à leur dynamisme et à leur esprit d'entreprise, leur position devant de plus en plus forte dans les marchés du haut et très haut de gamme, les a sécurisés. Ils ont

donc commencé la construction de l'agrandissement en mars 1998. Le 16 mars exactement, le même jour que le début des travaux du premier bâtiment en 1992. Et l'orateur d'ajouter: «Le 16 mars est décidément une date importante pour les Affolter.»

Planning respecté

Marc-Alain Affolter, en ce 1er juillet, constate que le planning a été respecté. Grâce à la conduite du chantier sans concessions de Stéphane Kaiser, l'architecte délégué par Heimann SA, sans oublier ingénieurs, artisans et spécialistes. Marc-Alain Affolter se fit le porte-parole de ses frères pour remercier chaleureusement toutes les entreprises qui ont œuvré à la concrétisation de ce projet et pour l'excellence de leurs travaux. Cet agrandissement s'est réalisé sans problèmes. Mieux encore, la construction n'a en rien perturbé

le fonctionnement de l'usine. C'est d'autant plus méritoire que 36 entreprises y ont participé. Les deux sociétés anonymes, Pignons Affolter SA et Affolter Electronique SA, sont intimement liées et mêlées. Elles possèdent tout de même deux gestions administratives séparées. Ensemble, elles compteront en septembre 1999, 56 employés, 30 dans la nouvelle usine et 26 dans l'ancien bâtiment de la rue du Pont, destiné à la terminaison des pignons et rouages.

Quant à la nouvelle usine, elle comporte les départements décolletage, taillage, électronique, l'atelier de mécanique au sous-sol, les bureaux de développement électronique et mécanique, l'administration des deux sociétés. Les ateliers aménagés dans l'agrandissement sont équipés d'une installation de changement d'air, le volume d'air étant renou-

velé sept fois par heure. L'atelier de décolletage sis dans «l'ancien» bâtiment bénéficiera sous peu, de la même installation. Si l'on ajoute à ce dispositif de changement d'air, la petite cuisine et le pavillon de pause, c'est 10% du montant total de cet agrandissement qui a été investi pour le bien-être et le confort des employés.

Propres machines

Affolter Electronique SA développe les machines destinées à la fabrication de Affolter Pignons SA. Toutes les machines de production des pignons et roues ont passé dans les mains d'Affolter Electronique SA. La plupart sont des machines du marché rénovées et améliorées avec des commandes électroniques développées dans ses propres ateliers. D'autres ont été entièrement conçues par Affolter Electronique. La plus grande machine ap-

pelée «la plancheuse» complètement développée par Affolter Electronique, dont la réalisation a débuté il y a plus de quatre ans, permet de produire des roues d'horlogerie d'une manière totalement nouvelle pour la branche, spécialement pour les fabrications de hautes et très hautes gammes. Trois frères dynamiques, qui savent se profiler dans l'avenir et n'ont pas peur de prendre des risques en se dotant de locaux de fabrication performants, des machines rénovées ou améliorées et la plupart développées par eux-mêmes, adaptées à la fabrication de produits de hautes, voire de très hautes gammes, autant d'éléments qui nous n'en doutons pas leur permettront de prospérer. Une perspective réjouissante et une chance de posséder de tels entrepreneurs dans le contexte économique et industriel plutôt morose de la région. (mn)